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開会 午後 １時３０分 
〇議長（大芝正和） 

 本日ここに令和７年第１回北杜市議会臨時会が招集されましたところ、議員各位にはご出席

をいただき、誠にありがとうございます。 
 本日の出席議員数は２０人であります。 
 定足数に達しておりますので、令和７年第１回北杜市議会臨時会を開会いたします。 
 諸報告をいたします。 
 はじめに、本臨時会に提出する議案につき、市長から通知がありました。提出議案は、報告

１件、議案２件、同意１件であります。 
 次に、令和７年１月実施分の例月現金出納検査の結果および定期監査、ならびに工事監査の

結果について、お手元にありますとおり報告がありました。 
 次に、峡北広域行政事務組合議会から報告がございます。 
 峡北広域行政事務組合議会議長 保坂多枝子議員、報告をお願いいたします。 
 保坂多枝子議員。 

〇１８番議員（保坂多枝子） 
 令和６年第３回峡北広域行政事務組合議会臨時会、報告いたします。 
 令和６年第３回議会臨時会が令和６年１２月２５日に、峡北広域行政事務組合議場において

開催され、浅川勝正議員、輿石知宏議員、輿水崇議員、中山喜夫議員、神田正人議員、秋山真

一議員、清水進議員、内田俊彦議員、秋山俊和議員と私の１０人が出席いたしました。 
 提出されました議案は、条例案件１件、補正予算案件４件、その他案件２件の計７案件であ

りました。 
 審議しました議案の概要について説明いたします。 
 はじめに、議長の選挙についてであります。 
 前議長 北杜市選出 秋山真一議員の任期満了に伴い、議長選挙が行われ、地方自治法第

１１８条２項の規定に基づく議長の指名推選により、私 保坂多枝子が選出されました。 
 次に、条例案件についてであります。 
 議案第２７号 峡北広域行政事務組合職員給与条例及び峡北広域行政事務組合会計年度任用

職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例については、令和６年人事院及び

山梨県人事委員会勧告における給与改定に鑑み、職員の給料及び職員手当に関し、峡北広域行

政事務組合職員給与条例及び峡北広域行政事務組合会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関

する条例について所要の改正を行うものであります。 
 次に、補正予算案件についてであります。 
 議案第２８号 令和６年度峡北広域行政事務組合一般会計補正予算（第３号）については、

歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ１４１万３千円を追加し、歳入歳出予算の総額を８，

２０６万９千円とするものであります。 
 補正の主な内容は、歳入について、繰入金は、財政調整基金繰入金の追加で、歳出について、

総務費は、山梨県人事委員会給与勧告等に伴う給与改定及び職員の異動等に伴う人件費の追加

であります。 
 次に、議案第２９号 令和６年度峡北広域行政事務組合常備消防特別会計補正予算（第３号）

については、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ５，０７３万２千円を追加し、歳入歳出
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予算の総額を１８億８，８４３万４千円とするものであります。 
 補正の主な内容は、歳入について、分担金及び負担金は、消防費基準財政需要額及び普通交

付税算入分の確定に伴う追加で、歳出について、総務費は、山梨県人事委員会給与勧告等に伴

う給与改定及び職員の異動等に伴う人件費の追加であります。 
 次に、議案第３０号 令和６年度峡北広域行政事務組合ごみ処理特別会計補正予算（第２号）

については、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ１７８万８千円を追加し、歳入歳出予算

の総額を１９億２，６４６万５千円とするものであります。 
 補正の主な内容は、歳入について、繰入金は、財政調整基金繰入金の追加で、歳出について、

衛生費は、山梨県人事委員会給与勧告等の給与改定に伴う人件費の追加であります。 
 次に、議案第３１号 令和６年度峡北広域行政事務組合し尿処理特別会計補正予算（第２号）

については、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ１，１０１万３千円を追加し、歳入歳出

予算の総額を１億９，３９８万円とするものであります。 
 補正の主な内容は、歳入について、繰入金は、財政調整基金繰入金の追加で、歳出について、

衛生費は、山梨県人事委員会給与勧告等に伴う給与改定及び職員の異動等に伴う人件費の追加

であります。 
 次に、その他案件についてであります。 
 議案第３２号 山梨県市町村総合事務組合の共同処理する事務の変更に伴う山梨県市町村総

合事務組合規約の変更については、山梨県市町村総合事務組合が共同処理する事務の住民の交

通災害共済事業について、令和７年度を加入募集の最終年度とし、令和９年度をもって事業を

廃止することに伴う山梨県市町村総合事務組合の共同処理する事務の変更及び山梨県市町村総

合事務組合規約の変更については、地方自治法第２８６条第１項の規定により、関係地方公共

団体との協議が必要であることから、同法第２９０条の規定により議会の議決が必要なため、

提出されたものであります。 
 次に、議案第３３号 山梨県市町村総合事務組合の共同処理する事務の変更に伴う財産処分

については、山梨県市町村総合事務組合が共同処理する事務の住民の交通災害共済事業を廃止

することに伴う財産処分については、地方自治法第２８９条の規定により、関係地方公共団体

との協議が必要であることから、同法第２９０条の規定により議会の議決が必要なため、提出

されたものであります。 
 以上、７議案、いずれも原案のとおり可決されました。 
 以上で、令和６年第３回峡北広域行政事務組合議会臨時会の報告を終わります。 

〇議長（大芝正和） 
 以上で諸報告を終わります。 
 なお報道関係者から撮影の申し出があり、これを許可いたしましたのでご承知願います。 
 これから本日の日程に入ります。 
 本日の議事日程は、あらかじめお手元に配布したとおりであります。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 
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 会議規則第８６条の規定により、 
 ７番 髙見澤伸光議員 
 ８番 輿水 崇議員 
 ９番 中山喜夫議員 
を本臨時会の会議録署名議員に指名いたします。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第２ 会期の決定についてを議題といたします。 

 お諮りいたします。 
 本臨時会の会期は、本日１日限りとしたいと思います。 
 これにご異議ありませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、本臨時会の会期は本日１日限りと決定をいたしました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第３ 報告第１号 専決処分の報告について（損害賠償の額の決定）から日程第５ 議案第

２号 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）の３件を一括議題といたします。 
 市長からあいさつおよび提出議案に対する説明を求めます。 
 大柴市長。 

〇市長（大柴邦彦） 
 令和７年第１回北杜市議会臨時会の開会にあたり、ごあいさつを申し上げます。 
 本日ここに市議会臨時会の招集をお願いしたところ、議員の皆さま方におかれましては、公

私ともにご多忙の中、ご出席を賜りまして感謝を申し上げます。 
 さて、新年早々、武川町新奥の山林火災などが立て続けに発生いたしました。幸いにも住民

の方で負傷された方は出ませんでしたが、出動された消防団員の方々には、寒さが厳しい中、

大変ご苦労さまでした。 
 北杜市消防団および防災行政無線等でも防火のための啓発は行っているところでありますが、

市民の皆さまには、火の取り扱いには十分注意していただきますようお願いを申し上げます。 
 次に、中部横断自動車道についてであります。 
 今月１７日に、北杜市中部横断自動車道建設促進期成同盟会を代表して、北部区間の早期事

業化を求める要望書を知事に提出をいたしました。 
 また、今月２０日には、山梨・静岡・長野・新潟の４県などで構成する中部日本横断自動車

道建設促進期成同盟会の促進大会が東京で開かれ、中部横断自動車道の早期全線開通等が決議

されました。 
 大会後に長崎幸太郎知事等とともに、国土交通省、高橋克法副大臣を訪れ、決議内容を要望

したところであります。 
 市としても、中部横断自動車道は、防災や物流の面で広域的に安全・安心が確保されるなど、

地域住民にとって命の道となることから、しっかりと県と連携を取りながら、早期整備の実現

を目指してまいります。 
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 次に、市民の皆さまの活躍についてであります。 
 昨年１０月、文部科学省の令和６年度生涯スポーツ優良団体として長坂町野球スポーツ少年

団が選ばれました。 
 野球に打ち込むかたわら、長年にわたり地域での奉仕活動やあいさつ運動を続けてきたこと

が評価されたものであります。 
 また、先月末には「第４回 てのひら映画祭」において、長坂町の相吉雅紀様が地方創生大

臣賞を受賞されました。 
 この映画祭は、スマートフォンで撮影した作品のコンペティションで、相吉様の作品は地域

色に富んでいる点などが高く評価され、今回の受賞に至りました。 
 受賞された皆さまには、心よりお喜びを申し上げるとともに、今後も更なるご活躍をご祈念

申し上げます。 
 それでは、提出案件の内容につきまして、ご説明申し上げます。 
 本臨時会に提出いたしました案件は、報告案件１件、条例案件１件、補正予算案件１件、同

意案件１件、合計４案件であります。 
 はじめに報告案件であります。 
 報告第１号につきましては、地方自治法第１８０条第１項の規定により、損害賠償の額の決

定について専決処分しましたので、議会に報告するものであります。 
 次に、条例案件につきまして、ご説明申し上げます。 
 議案第１号 北杜市行政組織条例の一部を改正する条例につきましては、効率的な行政運営

を行うため、市民に分かりやすい部の名称に変更することから、北杜市行政組織条例の一部を

改正するものであります。 
 続きまして、補正予算案につきまして、ご説明申し上げます。 
 議案第２号 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）についてであります。 
 今回の補正予算は、ふるさと納税寄附金の増額が見込まれることから、寄附受け入れに要す

る返礼品などの事務的経費や、本年度の国の第１号補正予算が可決されたことを受け、防災・

減災・国土強靱化対策など、早期執行に必要な事業費を計上するものであります。 
 以上の内容をもって編成いたしました結果、一般会計の補正額は６億２，１０９万３千円と

なり、歳入歳出予算の総額はそれぞれ３５１億２，９１４万３千円となります。 
 次に、同意案件についてであります。 
 内容につきましては、後ほどご説明いたしますが、同意第１号として、北杜市副市長の選任

について議会の同意を求める件を本臨時会に提出をさせていただきました。 
 内容につきましては、担当部長から説明いたしますので、よろしくご審議の上、ご議決のほ

どをお願い申し上げます。 
〇議長（大芝正和） 

 市長の提出理由の説明が終わりました。 
  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第３ 報告第１号 専決処分の報告について（損害賠償の額の決定）を議題といたします。 

 内容説明を求めます。 
 加藤企画部長。 
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〇企画部長（加藤寿） 
 報告第１号 専決処分の報告について（損害賠償の額の決定）について、ご報告申し上げま

す。 
 これは、地方自治法第１８０条第１項の規定により、議会の議決により指定された市長の専

決処分事項について、同条第２項の規定により議会に報告するものであります。 
 ２ページをご覧ください。 
 公有自動車事故に係る損害賠償の額の決定についてであります。 
 専 決 処 分 日 令和７年１月７日 
 損 害 賠 償 の 額 ６２万２，１０５円 
 損害賠償の相手方 北杜市明野町在住の男性です。 
 損害賠償の理由 令和６年８月１４日午後３時１５分頃、北杜市武川町三吹２１４３番地

７３付近の国道２０号の大武川橋上において、職員の運転する公有自動

車が韮崎方面へ進行したところ、赤信号で停止していた普通自動車に接

触し、車両後部を損傷させたため、これに対する損害賠償を市が行うも

のであります。 
 支 払 い 方 法 相手方の指定した口座に公有自動車事故共済金として、公益社団法人全

国市有物件災害共済会から支払われるものであります。 
 説明は、以上です。 

〇議長（大芝正和） 
 説明が終わりました。 
 以上で、報告第１号の報告を終わります。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第４ 議案第１号 北杜市行政組織条例の一部を改正する条例についてを議題といたします。 

 内容説明を求めます。 
 宮川北杜未来部長。 

〇北杜未来部長（宮川勇人） 
 議案第１号 北杜市行政組織条例の一部を改正する条例につきまして、ご説明いたします。 
 概要書をお開きください。 
 趣旨は、効率的な行政運営を行うため、市民に分かりやすい部の名称に変更することから、

北杜市行政組織条例の一部を改正するものであります。 
 改正の内容は、「北杜未来部」の名称を「政策秘書部」に変更するものであります。 
 条例の本則において、北杜市行政組織条例における該当箇所を改正し、附則において北杜市

行政改革推進委員会条例および、北杜市いじめ問題対策連絡協議会等設置条例における該当箇

所の改正を行うものであります。 
 施行予定日は、令和７年４月１日であります。 
 次に、新旧対照表の１ページをお開きください。 
 北杜市行政組織条例の第１条及び第２条中「北杜未来部」を「政策秘書部」に改めます。 
 次のページをお願いいたします。 
 北杜市行政改革推進委員会条例の第７条中「北杜未来部」を「政策秘書部」に改めます。 
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 次のページをお願いいたします。 
 北杜市いじめ問題対策連絡協議会等設置条例の第２８条中「北杜未来部」を「政策秘書部」

に改めるものでございます。 
 説明は、以上でございます。 

〇議長（大芝正和） 
 説明が終わりました。 
 これから質疑を許します。 
 質疑はありませんか。 
 （ な し ） 
 質疑を終結いたします。 
 お諮りいたします。 
 ただいま議題となっております議案第１号は、会議規則第３７条第３項の規定により、委員

会への付託を省略したいと思います。 
 これにご異議ございませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、議案第１号は委員会への付託を省略することに決定いたしました。 
 これから討論を行います。 
 討論はありませんか。 
 （ な し ） 
 討論を終結いたします。 
 これから議案第１号に対する採決を行います。 
 お諮りいたします。 
 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、議案第１号は原案のとおり可決することに決定いたしました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第５ 議案第２号 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）を議題といたします。 

 内容説明を求めます。 
 加藤企画部長。 

〇企画部長（加藤寿） 
 議案第２号 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）について、ご説明申し上げます。 
 補正予算書１ページをお開きください。 
 今回の補正によりまして、歳入歳出予算の総額にそれぞれ６億２，１０９万３千円を追加し、

歳入歳出予算の総額を３５１億２，９１４万３千円とするものであります。 
 ６ページをお開きください。第２表 繰越明許費補正であります。 
 追加として、８款１項土木管理費、市道総務管理事業１，５２０万円は、令和６年度国の第

１号補正予算による事業執行に伴う事務費であること。 
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 同款２項道路橋梁費、防災・安全社会資本整備交付金事業（修繕）１億９，５６６万９千円

は、市道若神子下黒澤線、市道若神子・若神子新町１号線における法面修繕補強整備について、

令和６年度国の第１号補正予算による事業執行であることから、全体工期から年度内での完成

が困難なため、その下の道路交通安全施設等整備事業７，９２４万４千円は、市道大八田２号

線における歩道設置について、令和６年度国の第１号補正予算による事業執行であることから、

全体工期から年度内での完成が困難なため、繰越明許費を設定するものであります。 
 次に、変更として、８款２項道路橋梁費、防災・安全社会資本整備交付金事業（交安）につ

きましては、市道高根村山北割１号線ほか２路線について、令和６年度国の第１号補正予算に

よる事業執行であり、全体工期から年度内の事業完了が見込めないことから、当該事業費

３５０万円を翌年度に繰り越す必要があり、補正後の額を１，５３０万３千円とするものであ

ります。 
 その下の道路メンテナンス事業につきましては、橋梁長寿命化修繕として、南沢橋、六ヶ村

堰上橋、トンネルカルバート長寿命化修繕として、神門隧道、境之沢隧道について、令和６年

度国の第１号補正予算による事業執行であり、全体工期から年度内の事業完了が見込めないこ

とから、当該事業費５，７８１万２千円を翌年度に繰り越す必要があり、補正後の額を１億３，

８９６万５千円とするものであります。 
 ７ページをご覧ください。第３表 地方債補正であります。 
 変更といたしまして、合併特例事業債を３，２６０万円減額し限度額を８億７，７５０万円

とし、公共事業等債を３，７２０万円増額し限度額を３億７０万円とし、防災・減災・国土強

靭化緊急対策事業債を１億１，５００万円増額し限度額を１億３，８５０万円とし、変更後の

額の計を３２億３，２００万円とするものであります。 
 ２ページ、３ページをご覧ください。 
 歳入について、ご説明いたします。 
 まず、１１款１項地方交付税につきましては、普通交付税を１，５４５万１千円増額し、補

正後の額を１０５億５，９４６万円とするものであります。 
 １５款２項国庫補助金１億８，３７４万２千円の増額は、国の第１号補正予算に伴う道路メ

ンテナンス事業補助金や道路交通安全施設等整備事業費補助金、社会資本整備総合交付金であ

ります。 
 １８款１項寄附金３億４００万円の増額は、ふるさと納税寄附金であります。 
 １９款２項基金繰入金１７０万円の減額は、令和６年６月補正において計上した子育て支援

施設整備事業にガバメントクラウドファンディングによる、ふるさと納税寄附金を充当したこ

とにより、公共施設整備基金を減額するものであります。 
 ２２款１項市債１億１，９６０万円の増額は、子育て支援施設整備事業にガバメントクラウ

ドファンディングによるふるさと納税寄附金を充当したことにより、合併特例事業債を３，

２６０万円減額し、防災・安全社会資本整備交付金事業（交安）や道路交通安全施設等整備事

業および事業に伴う事務費として、土木総務管理費に公共事業等債を３，７２０万円増額し、

国の防災・減災・国土強靭化のための５カ年加速化対策で実施する事業として、防災・安全社

会資本整備交付金事業（修繕）や、道路メンテナンス事業および事業に伴う事務費として土木

総務管理費に防災・減災・国土強靭化緊急対策事業債を１億１，５００万円増額するものであ

ります。 
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 ４ページ、５ページをお開きください。 
 歳出であります。 
 ２款１項総務管理費１億５，２００万円の増額は、ふるさと納税寄附金の増額が見込まれる

ことから、返礼品などに要する経費であります。 
 ８款１項土木管理費１，５２０万円の増額は、国の第１号補正予算に伴う事業の事務費であ

ります。 
 同款２項道路橋梁費３億３，６２２万５千円の増額は、国の第１号補正予算を活用し、市道

高根村山北割１号線ほか２路線の整備、市道若神子下黒澤線および市道若神子・若神子新町１号

線の法面修繕補強、橋梁長寿化修繕計画等に基づいた修繕などや市道大八田２号線の歩道設置

を行うものであります。 
 １３款２項基金費１億１，７６６万８千円の増額は、ふるさと納税寄附金をふるさと応援基

金へ積み立てるものであります。 
 補正予算の説明については、以上であります。 

〇議長（大芝正和） 
 説明が終わりました。 
 これから質疑を許します。 
 質疑はありませんか。 
 ９番、中山議員。 

〇９番議員（中山喜夫） 
 あえて、１点のみ確認をさせてください。 
 このたびの大型遊具に対するガバメントクラウドファンディングの、返礼品の具体的内容に

ついて。 
 また、このたびの返礼品内容とするにあたっての経緯、そして判断根拠についてお聞かせく

ださい。 
〇議長（大芝正和） 

 答弁を求めます。 
 加藤企画部長。 

〇企画部長（加藤寿） 
 中山喜夫議員のご質問にお答えをいたします。 
 今回のガバメントクラウドファンディングに対する返礼品といたしましては、従来のふるさ

と納税寄附金に対する返礼品と同様のものを返礼品として設定をしております。 
 また、今回、返礼品を設定した経緯等につきましては、返礼品を設定することにより、幅広

い寄附額の増加が見込まれるなどを考慮しまして、そのような判断に至ったところであります。 
 以上であります。 

〇議長（大芝正和） 
 よろしいですか。 
 （はい。の声） 
 そのほかにありますか。 
 （ な し ） 
 これで質疑を終結いたします。 
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 お諮りいたします。 
 ただいま、議題となっております議案第２号は、会議規則第３７条第３項の規定により委員

会への付託を省略したいと思います。 
 これにご異議ございませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、議案第２号は委員会への付託を省略することに決定いたしました。 
 これから討論を行います。 
 討論はありませんか。 
 賛成ですか、反対ですか。 
 （「賛成です。」の声） 
 反対の方はいらっしゃいませんか。 
 （ な し ） 
 それでは、９番、中山議員。 

〇９番議員（中山喜夫） 
 私からは、議案第２号 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）についての賛成討論

をさせていただきます。 
 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）は、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ

６億２，１０９万３千円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ３５１億２，

９１４万３千円とするものであります。 
 その大まかな歳入の内訳については、寄附金が３億４００万円、国庫支出金が１億８，

３７４万２千円、市債が１億１，９６０万円、地方交付税が１，５４５万１千円であり、ふる

さと納税寄附金の増額補正に伴う事業や国の第１号補正予算に伴う事業に充てられました。 
 その中で、このたび特に私が注目しているのは、ふるさと納税寄附金であり、１月から年度

末の３月までには、約２億円の増額も見込めるとのことで、今後さらに大きな期待を寄せてお

ります。 
 このたびのふるさと応援基金積立金の補正額は、このようにふるさと納税の増額は今後も見

込めることから、市債により１億１，７６６万８千円、ふるさと納税推進事業については、返

礼品目の充実や民間ポータルサイトの活用により、今後、更なる増額が見込まれることから返

礼品などに要する経費を増額することで、補正額は市債により１億５，２００万円。また、子

育て支援施設整備事業については、このたびの大型遊具の設置に対して、令和６年１０月４日

から令和７年１月２日までに行われたガバメントクラウドファンディングにより、その寄附件

数は１，１７３件、寄附金額は６，８５５万６，５００円にも上り、うち寄附金に伴う経費は

３，４２２万５千円でありました。 
 今回、質疑にも挙げたガバメントクラウドファンディングにおける返礼品の内容については、

本来、成果物であることが望ましいため、このたびの大型遊具敷設に関する返礼品として、例

えば施設利用の優待券や来訪した子どもたちや、ご家族が楽しみ喜んでいる様子や利用状況の

報告などでも十分ではないかと、本来、多くの子どもたちが喜んで活用している姿を一番に望

んで、このたびは返礼品目当てではなく、ガバメントクラウドファンディングにてご寄附くだ

さった多くの方々の心象を推察すると、私はそのように感じます。 
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 本市において、今後のガバメントクラウドファンディング実施の際の返礼品内容の検討にも

言及、提言させていただきつつ、議案第２号 令和６年度北杜市一般会計補正予算（第６号）

についての私からの賛成討論とさせていただきます。 
 以上です。 

〇議長（大芝正和） 
 ほかに討論はありませんか。 
 （ な し ） 
 以上で、討論を終結いたします。 
 これから議案第２号に対する採決を行います。 
 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、議案第２号は原案のとおり可決することに決定いたしました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第６ 同意第１号 北杜市副市長の選任について議会の同意を求める件を議題といたします。 

 提案理由の説明を求めます。 
 大柴市長。 

〇市長（大柴邦彦） 
 同意案件につきまして、ご説明申し上げます。 
 同意第１号 北杜市副市長の選任について議会の同意を求める件につきましては、昨年

１１月２７日、小林明前副市長が辞任されたことに伴い、新たに副市長を選任する必要がある

ため、地方自治法第１６２条の規定により、北杜市須玉町、山内一寿の選任につきまして、議

会の同意を求めるものであります。 
 山内一寿の略歴について、ご紹介を申し上げます。 
 昭和５８年、旧須玉町役場に入庁し、主に総務・企画部長の業務に当たり、北杜市合併後は

議会事務局長、企画部長、総務部長を歴任され、令和３年３月末に退職されました。 
 その後、公益社団法人 峡北広域シルバー人材センター事務局次長、北杜市商工会事務局長

などを務められております。 
 これまで幅広い業務を経験され、行政実務に精通し、その卓越した実行力と能力を十分に発

揮され、ご活躍されてまいりました。 
 職員からの人望も厚く、私の掲げる「絆」を基盤とした市民の皆さまと共に築く市政運営を

推進するためには、総合的な見地から副市長の職に最も適任であり、選任したいと存じますの

で、よろしくご審議の上、ご同意のほどをお願い申し上げます。 
〇議長（大芝正和） 

 提案理由の説明が終わりました。 
 ただいま議題となっております同意第１号は、質疑・討論を省略し、採決したいと思います

が、ご異議ありませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
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 したがって、質疑・討論を省略し、採決することに決定いたしました。 
 これから、同意第１号に対する採決を行います。 
 お諮りいたします。 
 同意第１号は、原案のとおり同意することにご異議ありませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、同意第１号は原案のとおり同意することに決定いたしました。 

  ―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
〇議長（大芝正和） 
   日程第７ 発議第１号 北杜市議会委員会条例の一部を改正する条例についてを議題といたしま

す。 
 提出者であります、内田俊彦議員から提案理由の説明を求めます。 
 議会運営委員会委員長、内田俊彦議員。 

〇議会運営委員長（内田俊彦） 
 日程第７ 発議第１号につきまして、説明をさせていただきます。 
 お手元の発議第１号 北杜市議会委員会条例の一部を改正する条例をご覧ください。 
 発議第１号 

令和７年１月２８日 
 北杜市議会議長 大芝正和様 

北杜市議会議会運営委員会 
委員長 内田俊彦 

 北杜市議会委員会条例の一部を改正する条例について 
 地方自治法第１０９条第６項及び北杜市議会会議規則第１４条第２項の規定により別紙のと

おり定めるものといたします。 
 提案理由 
 北杜市行政組織条例（平成１６年北杜市条例第６号）の一部が改正されることに伴い、北杜

未来部の名称を変更するため、北杜市議会委員会条例（平成１６年北杜市条例第２６７号）の

一部を改正するものであります。 
 お手元の発議３ページをご覧ください。 
 改正の内容につきましては、新旧対照表をご覧ください。 
 第２条第２項の表中、総務常任委員会ならびに経済環境常任委員会の所管欄の「北杜未来部」

を「政策秘書部」に改めるものでございます。 
 この条例は、令和７年４月１日から施行するものであります。 
 以上、ご審議の上、ご議決いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。 

〇議長（大芝正和） 
 提案理由の説明が終わりました。 
 これから質疑を許します。 
 質疑はありませんか。 
 （ な し ） 
 質疑を終結いたします。 



 １４

 これから討論を行います。 
 討論はありませんか。 
 （ な し ） 
 討論を終結いたします。 
 これから、発議第１号に対する採決を行います。 
 お諮りいたします。 
 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 
 （異議なし。の声） 
 異議なしと認めます。 
 したがって、発議第１号は原案のとおり可決することに決定いたしました。 
 以上で、本臨時会の日程は全て終了いたしました。 
 これをもちまして、令和７年第１回北杜市議会臨時会を閉会といたします。 
 大変ご苦労さまでした。 

 

閉会 午後 ２時１５分 

 
 



 １５

 
 
 

会議の経過を記載して、その内容が相違ないことを証するために 
ここに署名する。 

 
令和  年  月  日 

 
 

北杜市議会議長 
 
 
 
 
 

会議録署名議員 
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会議録署名議員 
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